



## Comunistas y extraterrestres

Pero vistas las cosas hasta el momento de escribir estas líneas, sería más sencillo el resurgimiento del Comecon que una operación cicatriz efectiva (y honesta) del Frente Amplio por México.

**F**ue de verdad extrañísimo ver la comparecencia de un militar al referirse con suma seguridad sobre la existencia de naves extraterrestres, restos biológicos "no humanos" y un programa oculto durante más de 80 años por parte de Estados Unidos. David Grusch, antiguo oficial de los servicios de inteligencia del país de las barras y las estrellas, afirma que su gobierno esconde todo tipo de evidencia, testimonio ofrecido en el Congreso de la Cámara de Representantes.

De inmediato se buscaron respuestas, sobre todo entre la comunidad científica. Si un hombre, que durante buena parte de su vida tuvo acceso a ese tipo de información, va y rinde ese informe sobre ovnis y demás, que se nos haga el día en que oficiales enterados suelten la sopa sobre las intervenciones en gobiernos ajenos, particularmente en la etapa en que Washington hizo todo lo posible por liquidar al comunismo. Al final, queda la certeza de Arthur C. Clarke: "Existen dos posibilidades: que estemos solos en el Universo o que no lo estemos. Ambas son igualmente aterradoras".

Así han transcurrido los días recientes, entre un fervor por la vida extraterrestre que relanzó, por si le hiciera falta, la fama del periodista Jaime Maussan, y llamados igualmente extraños para combatir la "comunización" que intenta imponer el gobierno de la 4T desde la semilla de la niñez, futuros cuadros de la nación, vía los polémicos libros de

**Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Santiago Creel hicieron el clásico llamado a la unidad.**

texto gratuitos.

Pero vistas las cosas hasta el momento de escribir estas líneas, sería más sencillo el resurgimiento del Comecon que una operación cicatriz efectiva (y honesta) del Frente Amplio por México. El proyecto le explotó en la cara a sus operadores desde el principio y el recuento de daños ha de traer consecuencias que el tiempo se encargará de poner en su lugar (cada herida requiere su tratamiento particular). En tanto, los cuatro finalistas del frente (Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Santiago Creel) hicieron el clásico llamado a la unidad, pero la dirigencia nacional del PRD (desde hace años, un simple ornamento político) anunció una "pausa" con la organización de la que saldrá el candidato presidencial de oposición en tanto "se den las aclaraciones pertinentes y suficientes" sobre por qué no fueron aceptadas todas las firmas recabadas a favor de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera. Interesante y contradictorio que el presidente del PRD, Jesús Zambrano, refrendara su apoyo a la alianza con el PAN y el PRI, aunque aclaró que no están "tampoco de manera incondicional participando en este proceso". Y así quieren que Movimiento Ciudadano se sume al cachondeo opositor.

Si para juergas vamos, bastan las palabras de la lengua-raz Xóchitl Gálvez: "Tengo los ovarios para aplicar el Estado de derecho...". También los ha tenido para cobrar con una mano como senadora y con la otra recibir contratos del gobierno, acción desde ya antitroskista. Aventuro una hipótesis: si Gálvez gana la candidatura a la Presidencia, adiós a esos contratos. Si no la gana, también.

### CAJA NEGRA

"Primero pensé: 'Peter, creo que esto es obra de manos comunistas que quieren acabar con tu programa de los 64 mil chuchos. Después reflexioné: 'Peter, ¿qué se ganarían los comunistas con tu programa?' Ahí me aterró. Me entró materialmente la calambra. Hay dos Juanes Piruleros, pero ¿cuál es el motivo? ¡Ovnis! ¡Ah, verdad! ¡Ovnis! ¡Sí, ovnis! Con el pretexto de Juan Pirulero, se apoderan de dos canales de televisión. Hago un llamado a todas las fuerzas armadas del país [...] ¡No es justo!", Enrique Cuenca, en *Los Polivoces*, interpretando a Pedro Ferriz Santa Cruz, circa 1972.



**PERIÓDICO**

**PÁGINA**

**FECHA**

**SECCIÓN**

10

12/08/2023

OPINIÓN